

Interkulturelle Woche 2019

am 27.09.2019

in Cloppenburg



Foto: Caritas-Sozialwerk

Am 27.09.2019 laden die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Migrationsberatungsdienste des Caritas-Sozialwerkes zu einem Kreativangebot auf dem Cityfest ein. Unter dem Motto „Die Welt ist bunt“ soll im Rahmen der interkulturellen Woche gemeinsam ein großes Welt-Holzpuzzle erstellt werden. Zudem besteht am Stand die Möglichkeit, entsprechende Motto-Armbänder zu gestalten. Nebenbei können sich Interessierte über die verschiedenen Unterstützungsangebote des Caritas-Sozialwerkes informieren.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Integration bewegt Herzen.